



La Cámara de Diputados participó en el Segundo Simulacro Nacional 2023

La Cámara de Diputados, a través de la Secretaría General y las direcciones generales de Resguardo y Seguridad y de Protección Civil, participó en el Segundo Simulacro Nacional 2023, el cual tuvo una hipótesis de un sismo de magnitud 8.0 en la escala Richter con epicentro en Acapulco, Guerrero. El simulacro dio comienzo a las 11:00 horas, cuando los cuerpos de protección civil y de seguridad, así como los brigadistas siguieron el procedimiento general de evacuación, el cual inició desde la activación de la alerta. Al emitir el reporte, la presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, informó que la hipótesis del sismo fue de 8.0 grados en una localización de Acapulco, Guerrero, en la parte Oriente, con una profundidad de 8 kilómetros y percibido ampliamente en la zona centro de México.

<https://www.nuevomexicoplural.com/la-camara-de-diputados-participo-en-el-segundo-simulacro-nacional-2023/>